

7月①スクーリングダイジェスト

事務部 高橋 康子

沖縄マリンスポーツ



瀬底ビーチにて



コーラルビュークルージング



八洲学園

GOGOカレーの日



きれいだわ！

小型ヨット体験



おめでとう！



みんなの花火



功労賞



☆生徒さんのコメント☆

- ◎ ダイビングも、瀬底ビーチも、海を思いっきり楽しむことができ本当に幸せでした！
- ◎ もとぶ元気村で普段見る事ができない魚、イルカなどと触れあう事ができて楽しかった！
- ◎ 海も砂もキレイで写真を何枚とったかわからない！
- ◎ 体験ダイビングを初めてやったのですが呼吸法やハブニング時の対処法をととても分かりやすく説明してもらって上手にダイビングすることが出来ました！
- ◎ 海の上でヨットにのってみんなと仲良くなれたことが良かったし楽しかった！
- ◎ シュノーケリングもバナナボートもマールもすごく楽しかった！
- ◎ 水納島ポートスノーケル、めっちゃキレイでニモも見れて可愛かった！しっかり勉強をしながら、友達や先生と遊んだり海に行けたりできて良かったです！

他の月のスクーリング写真もご覧になりたい方は本校HPのスクーリングフォトギャラリーをご覧ください。